120529 第6回「国語教育法」講義感想

タイトル集

- ○教師の魅力
- ○教員になる為には…?
- ○苦労を楽しみに変える努力
- ○すべては生徒のために!
- ○先輩方のあたたかいメッセージ
- ○わたしたちはこのようにして教員になりました
- ○ようこそ先輩
- ○ためになる授業!!
- ○めったに聞けない!ありがたいよ!先輩のお話!
- ○明日をつくる教師たち
- ○先生になるということ
- ○教育現場の実際
- ○現場の声、若手先輩の生の声
- ○生徒と「共感」して笑顔で過ごす!
- ○先輩からの貴重な話
- ○先輩に学ぶ!教採に受かるコツ
- ○先生の話を聞いてみよう
- ○学校教師になる!
- ○教員になるために
- ○生々しいまでにフレッシュな現場からの声
- ○現役教師!生の声!
- ○教職のリアル
- ○教員って楽しいかもよ
- ○教員採用試験、受かってやるぜ!

感想集

1

○すごく楽しい時間でした。まだ教師になるか企業に進むか決められていないのですが、今日の話を聞いて「教師いいなぁ」と今までで一番強く思いました。人を引きつける話ができることにも、とてもあこがれを抱きました。

2

○教育実習は一回経験しているのですが、教員採用試験のくわしい話やテキスト・傾向を聞けて、とても良かったです。一番知りたかったことなので…。実習中、生徒会に顔を出したことはあっても、部活動には出せなかったので、来年の実習では部活動にも顔を出そうと思いました。教員採用試験対策を早めにやらなきゃなと実感しました。ぼんやりとしか考えていませんした。とても勉強になりました。

3 ••

○「月2回休めれば良い方」「コトバが通じない」等のすさまじい苦労を笑顔で楽しそうに語っていらっしゃるのを見て、ここにたどり着くまでにどれだけ苦労と努力をなさってきたのだろうと…その笑顔の裏にあるものを想像してしまいました。今後、どういう人生をおくることになるのか、私自身のことなのに、私は全く分かっていないのですが、頑張りたいと思いました。頑張ろうと思います。ありがとうございました。

4

○お話しをうかがっていると、どの先生もとても大変な仕事をなさっているのに、笑顔で話をされているのが印象的でした。授業も生徒指導も生徒のことを考えて行うということを、この授業で教わりましたが、それを実際にやっている方々の具体的なお話しが聞けてとても勉強になりました。

5 ●●

○私は中高私立女子校出身で、公立校との接点が全くなく、お話しを聴いていて驚くことばかりでした。とても大変そうなのに、お3人ともとても生き生きしていらして素敵だなと思います。「語ること」が大切というのがとても印象的でした。聴くこと、語ることが出来るから、暖かい雰囲気を持ってらっしゃるんだと思いました。

6

○採用試験対策のことになると、やはり大学受験時代を想い出します。合格を得るための準備・戦略の立て方を考えたり、実践したりするのは楽しいことですが。実習中や教員になってからの「学校でのありかた」を聞けたことが大きかったです。最後に保戸塚先生が、「■■先生は大変なことを楽しく語れる。それは現場の結束が強いから」と言っていたことが、自分の演劇活動とすごくリンクしてじんと来ました。演劇の主催業と教員は、共通するものがやはりあると感じられました。

7

○三人の先輩方のお話は本当に参考になりました。私は教員一本に絞るつもりなのですが、不安を感じていました。しかし、今日の三人のお話しを聞き、「やっぱり先生っていいな~」という気持ちになりました。

8

○普段どれだけ講義を聞いていてもなかなかイメージがわかないものですが、実際の現場というものを知ることが出来て嬉しかったです。そして、すごくためになりました。実際職場に出てみると、自分が想像出来ないようなことが起こるので、臨機応変に対応することが必要だと思いました。

9

─実際に教員として働いている方のお話しを聞けるのはありがたいです。皆さんたくさんがんばって教採の勉強をなさったのだなと伝わってきました。私も頑張らなければ。学校によって事情は様々で、先生方の指導の様子も違うのですね。■■先生は特に苦労なさっているなぁと思いました。授業より生徒指導にさく時間と労力が多い印象を受けました。

10

○卒業生の方々の話を聞けて良かったです。他の教職の授業にない現実味がありました。試験の話だけでなく、現場の話の聞けたので、心構えみたいなものができました。思いの外、大変な学校が多いのだと感じました。勉学ばかりに神経をすり減らしてはいられないようですね。

1 1

○■■さん、■■さん、■■さんのお話しを聞いて、教師という仕事、そして現場は大変ではあるけれど、とても充実しているのだなぁと感じた。

1 2

○教職課程の授業を履修していてもわからないような、生徒指導やホームルームでの生徒とのコミュニケーションについてのお話しが聞かせていただけて非常に貴重でした。「共感すること」「語ること」の重要性を伝えていただいて、少し不安がやわらぎました。

1 3

○やはり心からなりたいのであれば、今からでは遅いくらいでしょうか。それでも寸暇を惜しんで始めようと思います。「あまり勉強をしていない」という声には何度も何度も痛い目を見せられておりますので、先輩からの声はしっかりと活かそうと思います。

1 4

○どの先生のお話もとてもためになる話ばかりで、「教師」という仕事が好きだということがひし ひしと伝わってきました。教育実習より前までにある程度仕上げておくということが身にしみまし た。また、生徒に「語り」かけ、「共感」するという現場の心構えまで教えていただき、勉強にな りました。

1 5

○実際に教育の現場で働いている人たちから色々な話を聞けてとても良かったです。自分もこれから教師になるにあたって避けられない道だと思いますが、具体的に何をどのようにすればいいのかが分かってきました。

1 6

○実際に働いている教師のお話を聞けて、とても参考になりました。年齢が近いということもあり、いつもの授業とは違った新鮮さを感じました。保戸塚先生もそうですが、皆さんとても明るくて、生徒を引きつける魅力があると思いました。

1 7

○現役の先生でいらっしゃる先輩方のお話しは、大変面白かったです。自分の中高でも色々と先生や近隣の住人やお寺に対して迷惑をかけ、先生方に苦労をかけさせてしまったなぁと思っています…。

18

○ 現職の先生方の話を聞く機会はとても貴重だと思います。今やるべきこと、考えるべきこと等、いろいろ学ぶことが多く、教師になるために、これから頑張っていこうと改めて思うことができました。皆さんとてもお話しが上手で、さすが学校の先生だ、と感じましたが、僕も繰り返し練習をして、慣れていきたいと思います。

19

○「今から勉強はじめます」 お三方のお話しを聞いての自分の心からの感想です。これに尽きると思います。

20

○本当にこんなに生の先生方の話を聴くことができて、とても有意義でした。おもしろかったです。 それぞれ大変そうな面もありますが、皆、生徒たちへの愛を感じて、生き生きしていたので、とて も輝いていました。より教師になりたいと思いましたが、それには試験に向けた努力も必要だと改 めて感じ、頑張ろうと思いました。

2 1

○皆さんが全員色々と苦労されているということ、そしてそれ以上に教職への喜びのようなものが伝わってきました。自分も教職以外考えていないので、何が何でも試験に合格したいと思います。もしもの際は高校に伺うかもしれないので、その時は是非よろしくお願いします。笑

2 2

○先生方が大変な話でもにこやかにおもしろおかしく話されていたことに驚きました。とても頼れる先生方だなと感じました。■■先生のおっしゃっていた「まずやってみる」という言葉にすごく 共感しました。教職を目指す人だけでなく、大学生全体に聞いてもらいたい話をしていただけたと 思います。ありがとうございました。

2 3

○■■さんと久しぶりに会ってやっぱりすごい人だなと思いました。おもしろい方ばかりで楽しかったです。3人の話を聞いて、自分はもっと頑張りたいなと思いました。怠惰な自分に反省して、頑張ります。